

**2.18 来たれ三里塚！**

# **天神峰で、デモやろう！**

**反対同盟が呼びかける一斉行動に合流しよう！**

**三里塚・木の根全国共闘**

香取市沢 976-71    twitter 配信中 : @sanrizuka2013

## **〈何としても、強制収用を阻止しよう！〉**

昨年10月25日、最高裁は反対同盟員市東孝雄さんに対し、親子3代100年耕してきた農地の明け渡しを命ずる不当判決を打ち下ろしました。今、「請求異議の訴え」と「強制執行停止申立」を行い、執行手続きをくい止めていますが、強制収用攻撃は強まっています。反対同盟は決戦本部を立ち上げ、三里塚現地に多くの闘う仲間が集まり、市東さんと共に強制収用を実力ではね返す闘いに向け、行動を開始しています。

木の根共闘はこれまで、農地強奪実力阻止の闘いの一環として、月例デモを闘ってきました。機動隊を圧倒し、元気いっぱいのデモをやりましょう！

今回はデモ後、反対同盟の月例行動となっている「一斉行動」にも合流し、空港周辺地域情宣に参加します。「空港機能強化」と称して、空港の24時間化に向けた規制緩和、平行滑走路の1000メートル北延伸、第三滑走路建設が目論まれています。飛行コース直下の地元住民は、これまで以上の騒音地獄、生活破壊、地域破壊に叩き込まれようとしています。

あらたに怒りを持って立ちあがる地元住民と共に、法にも金にも国家暴力にも負けない闘いと団結で、三里塚闘争に勝利しよう。

反対同盟の闘いの言葉、「闘えば、勝利する」「三里塚に勝って戦争を止めよう」は、私たちの未来がかかった言葉です。共に闘い、共に勝ちましょう！



デモ・・2月18日（土）12時30分 市東さん宅南側開拓道路結集

12時45分デモ出発      主催：三里塚・木の根全国共闘

一斉行動・・8時30分 決戦本部集合 終日情宣

※木の根共闘デモ参加者は、デモ終了後に合流